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Canada’s 2025-2029 National Action Plan on Open 
Government is now LIVE! 

The Government of Canada Open Government team has recently launched the first phase 
of the development of the 2025-2029 National Action Plan (NAP) on Open Government.
The Open Government team collaborated with the civil society members of the 
Multi-Stakeholder Forum on Open Government, to co-create the key themes of the 
2025-2029 National Action Plan.  

National Action Plan Themes

1. Meaningful and inclusive public participation
2. Protecting civic space and democracy
3. Anti-corruption, public confidence and corporate transparency
4. Designing inclusive government programs and services

The 2025-2029 National Action Plan will include commitments and milestones that set the stage for 
the Government of Canada to be more transparent, accountable and participatory.

We invite you to visit the 2025-2029 NAP Consultation Platform
for more details and to share your ideas! 

GotoInfo.ca/NAP-Consultation

We recently launched a broad consultation on open government and are 
specifically interested in engaging with Indigenous communities and 
organizations to collect feedback on the NAP 2025-29 themes. 

Our dialogue with Indigenous communities so far has helped us understand 
First Nations, Inuit and Métis perspectives on open data and open government 
and were instrumental in developing previous plans.

Help develop Canada’s 2025–2029 National Action Plan 
on Open Government today! 

Opportunity to share your ideas

https://gotoinfo.ca/nap-stakeholder
https://gotoinfo.ca/nap-plans
https://gotoinfo.ca/nap-consultation
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La consultation en vue de l’élaboration du Plan d’action 
national de 2025-2029 du Canada pour un gouvernement 

ouvert est maintenant en ligne. 
L’équipe du Gouvernement ouvert du gouvernement du Canada a récemment lancé la 
première phase de l’élaboration du Plan d’action national (PAN) pour un gouvernement 
ouvert de 2025-2029.
L’équipe du Gouvernement ouvert a collaboré avec les membres de la société civile du 
Forum multi-intervenants sur le gouvernement ouvert afin de définir les thèmes clés du 
PAN de 2025-2029. 

Thèmes du PAN de 2025-2029
1. Une participation publique significative et inclusive
2. Protection de l’espace civique et de la démocratie
3. Lutte contre la corruption, confiance du public et transparence des entreprises
4. Conception de programmes et de services gouvernementaux inclusifs

Le PAN de 2025-2029 comprendra des engagements et des jalons qui permettront au gouver-
nement du Canada d’être plus transparent, responsable et axé sur la participation.

Nous avons récemment lancé une vaste consultation sur le gouvernement ouvert et souhai-
tons tout particulièrement entretenir un dialogue avec les collectivités et les organisations 
autochtones pour recueillir leurs commentaires sur les thèmes du PAN de 2025-2029.

Jusqu’à présent, notre dialogue avec les collectivités autochtones nous a aidés à comprendre 
le point de vue des Premières Nations, des Inuits et des Métis sur les données ouvertes et le 
gouvernement ouvert, et a joué un rôle déterminant dans l’élaboration des plans précédents.

Visitez la plateforme de consultation du PAN de 2025-2029 
pour obtenir plus de renseignements et transmettre vos idées. 
obtenezinfo-enligne.ca/nap-consultation

Occasion de transmettre vos idées

Participez dès aujourd’hui à l’élaboration du Plan d’action national de 
2025-2029 du Canada pour un gouvernement ouvert ! 

https://obtenezinfo-enligne.ca/nap-stakeholders-fr
obtenezinfo-enligne.ca/nap-plans-fr
https://obtenezinfo-enligne.ca/nap-consultation

